

Avanza según lo previsto proceso de rendición de cuenta de los delegados

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Diciembre 2021 08:08

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 314



El actual proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores del consejo popular La Sabana, al norte de Minas de Matahambre, marcha según lo previsto, aseguró Juan López García su presidente.

Hasta el momento efectuaron más del 50 por ciento de las 41 asambleas previstas para el ciento por ciento de cumplimiento hasta la fecha. En esta oportunidad correspondiente al décimo Séptimo Mandato los vecinos de las diversas circunscripciones de la comunidad evalúan el desempeño de los delegados del Poder Popular que los representa ante la Asamblea Municipal.

Durante el ejercicio democrático y de participación ciudadana los electores tienen la oportunidad de expresar libremente sus opiniones y formular de manera oficial en un acta que los registra, las quejas y dificultades existentes en la comunidad tanto de orden administrativo, como de convivencia en la misma.

López García dijo en ese sentido que registran varios planteamientos reiterados tales como: los animales sueltos en la comunidad en detrimento de la higiene de la misma, incluso de peligro para la vida, como es el caso de las reses que sobre todo en las noches se convierten en visitantes indeseables.

También aparecen como envejecidos: la calidad del agua de la presa Nombre de Dios consumida por la población, las filtraciones en

Avanza según lo previsto proceso de rendición de cuenta de los delegados

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Diciembre 2021 08:08

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 314

cubiertas de edificios y la falta de medicamentos.

Algunos como la necesidad de continuar con la guardia revolucionaria para ofrecer seguridad a la población, las indisciplinas sociales y la higiene de la demarcación valorados como de “solución popular” son temas que generan debate y proposiciones en los encuentros.

Para alcanzar resultados en estos últimos es necesaria la unidad y el logro del trabajo comunitario integrado. La participación de la población en este proceso es favorable.